



lunes 27 de mayo de 2013

CELEBRADA LA XXVI CARRERA POPULAR BASTILIPPO



Cientos de escolares de la localidad han participado en la XXVI Carrera popular Bastilippo que este año ha tenido salida y meta en el Parque de la Constitución.

Desde primeras horas de la mañana se han congregado en el parque cientos de escolares acompañados de familiares que han ido a animarles en una jornada lúdico deportiva.

Más de 500 atletas han participado en la gran prueba que comenzaba a las diez de la mañana, que recorría un total de nueve kilómetros por las

calles del municipio, y en la que han participado atletas de toda la provincia.